



» **Vivienderas, sin solución**

» **Sí Vale crece**

» **Hub de Interjet en Mérida**

**Tardarán en recuperarse**

A pesar de los esfuerzos de Grupo GEO, fundada por Luis Orvañanos Lascuráin, por resolver sus problemas financieros y salir a flote airadamente, los que saben anticipan que por lo menos en lo que resta de este año y en el primer semestre del 2015, no se ve una solución para la firma, así como para las otras dos vivienderas más grandes del país, Homex, de Eustaquio de Nicolás, y URBI, de Cuauhtémoc Pérez Román.

Estiman, incluso, que por lo menos tendrían que pasar entre seis y ocho meses como mínimo para que avance el proceso de concurso mercantil. Sin embargo, falta que otras constructoras como URBI y Homex lleguen a un acuerdo favorable con sus acreedores.

Por lo pronto, analistas consideran que será difícil que estas tres compañías se vuelvan a listar en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), que dirige Luis Tellez Kuenzler, por lo menos en el corto y mediano plazos.

**Recupera lo perdido**

La emisora de tarjetas de despensa y servicios Sí Vale, que dirige José Antonio García, empezó a recuperar el terreno que perdió. Hace unos días regresó uno de sus mejores clientes, la Cámara de Diputados, dependencia que tuvo que sustituir a su proveedor anterior, luego de que se presentaron problemas de clonación con algunos de los plásticos.

La firma también recibió el Great Place to Work, que es un reconocimiento que entrega el instituto del mismo nombre a las empresas que ofrecen el mejor clima laboral.

Estas dos buenas noticias se suman a sus nuevas oficinas que recién inauguraron en la Torre Reforma.

**Casinos: la guerra inicia**

El valor de la industria de los casinos en México se estima en más de 40,000 millones de dólares anuales y genera más de 120,000 empleos directos, de allí que la Secretaría de Gobernación, que lleva Miguel Ángel Osorio Chong se enfocó en limpiar la casa para poner en orden tanto a empresarios como a jueces que se beneficiaron al margen de la ley.

Sin embargo, el caso de Juan José Rojas Cardona rebasó los límites, pues existe preocupación de las represalias que pueda llevar a cabo *El Zar de los*

*Casinos* contra los mismos funcionarios, enemigos políticos y empresarios.

Por ello, desplegarán los equipos de inteligencia para vigilar a un empresario que llegó a tener más de 26 casinos en el país.

**Se ponen la verde**

Pues no son la Selección nacional pero se pusieron la verde. Y es que los empleados de Pemex, de Emilio Lozoya, se han llevado como premio por asistir a la OTC en Houston su playera verde de la Selección nacional de Fútbol, original, pero en una edición especial hecha por Adidas.

Lo curioso del caso es que las playeras, pensadas originalmente para ser entregadas a los grandes contratistas de Pemex Exploración y Producción como un regalo terminaron en manos de los propios mandos medios y operativos que muy orgullosos caminan, cual pavorreales, en los pasillos del Reliant Arena.

**Interjet planea hub en Mérida**

Interjet, de Miguel Alemán Magnani, y el gobierno de Yucatán, estado gobernado por Rolando Zapata, firmaron una carta compromiso para potenciar la actividad turística y económica de la entidad con el anuncio de un hub de conexiones en el **Aeropuerto** Internacional de Mérida Manuel Crescencio Rejón.

El anuncio fue realizado durante el Tianguis Turístico México 2014 signaron el documento que impulsará el enlace aéreo del sureste mexicano. La conectividad tendrá como base al estado de Yucatán y promoverá la apertura de nuevas rutas, con lo cual el territorio se posicionará como uno de los centros de viaje más importantes de la región.

En el anuncio estuvieron presentes la secretaria de Turismo federal, Claudia Ruiz-Massieu Salinas; el gobernador Rolando Zapata Bello y los presidentes Ejecutivo de Interjet, Miguel Alemán Magnani, y del Consejo de Administración de la **acolínea**, Miguel Alemán Velasco.

**Hay nuevo presidente de la ATOP**

Ayer miércoles 7 de mayo, los miembros de la Asociación de Terminales y Operadores Portuarios (ATOP), ante la presencia de Guillermo Ruiz de Teresa, coordinador general de Puertos y **Ma-  
rina Mercante**, de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, le dieron la bienvenida a Ger-



<b>Fecha</b> <b>08.05.2014</b>	<b>Sección</b> <b>Termómetro Económico</b>	<b>Página</b> <b>2</b>
-----------------------------------	---	---------------------------

mán Tirado Moraila, coordinador de Relaciones Institucionales de Hutchison Port Holding, que encabeza Jorge Lecona en América Latina, como nuevo residente de la organización durante los siguientes dos años.

Con el liderazgo Tirado Moraila, la Asociación,

que aglutina a 40 terminales e instalaciones portuarias con una cobertura del 90% de los puertos del país, buscará el fortalecimiento institucional con una mayor membresía, así como un mayor diálogo con las autoridades.

[accionesyreacciones@eleconomista.mx](mailto:accionesyreacciones@eleconomista.mx)